

csc-scc.gc.ca/carrieres

JOIGNEZ-VOUS À NOTRE ÉQUIPE
POSTULEZ DÈS AUJOURD'HUI POUR UNE CARRIÈRE STIMULANTE AU SCC

Joignez-vous à notre équipe
et contribuez de diverses façons à transformer des vies et à protéger les Canadiens!

Qui nous sommes

Le SCC est chargé de la garde et de la surveillance des délinquants qui purgent une peine de deux ans ou plus. Nous aidons aussi les délinquants dans leur réadaptation et leur réinsertion sociale dans la collectivité à titre de citoyens respectueux de la loi.

Possibilités d'emploi

Nous recrutons pour de nombreux postes différents, notamment :

- ✓ des agent(e)s correctionnel(le)s
- ✓ des intervenant(e)s de première ligne / Kimisinaw
- ✓ des agent(e)s de libération conditionnelle
- ✓ du personnel infirmier
- ✓ des psychologues et bien plus!

Ce que nous offrons

- Des salaires compétitifs
- D'excellents avantages sociaux, y compris une assurance médicale et dentaire, et un régime de retraite
- De la formation spécialisée continue
- Des possibilités d'avancement professionnel
- Un effectif inclusif et diversifié

Consultez notre site Web pour en apprendre davantage sur les différentes possibilités de carrière qu'offre le SCC.

www.csc-scc.gc.ca/carrieres/

Pour connaître tous les postes ouverts au public, consultez régulièrement le portail Emplois GC sur www.canada.ca

PS84-81/2019
978-0-660-30760-2

SUIVEZ-NOUS :



Comment postuler

Vous avez trouvé une possibilité qui vous intéresse?

- N'attendez pas trop avant de poser votre candidature – certains postes ne sont ouverts que pendant 24 heures!
- Postulez en ligne sur le portail Emplois GC : www.canada.ca.
- Utilisez le bouton « Postulez en ligne » pour envoyer votre demande, à moins d'indication contraire.
- Assurez-vous d'avoir un curriculum vitae à jour.
- Portez une attention particulière à chaque annonce. Vous devez montrer que vous répondez à toutes les exigences essentielles (avec des exemples concrets), sans quoi vous serez éliminé du processus.
- Pour obtenir des conseils sur la façon de poser votre candidature, consultez notre page Carrières ou le www.canada.ca.

Prochaines étapes

Si vous avez les études et l'expérience exigées, vous serez informé si votre candidature a été retenue pour les étapes suivantes. Si vous avez été sélectionné, les prochaines étapes consisteront souvent à vous convoquer à un examen et à une entrevue, et à procéder à une vérification de vos références. Votre candidature peut être éliminée à n'importe quelle étape du processus. Vous serez informé de la décision prise à chaque étape ainsi que de votre statut tout au long du processus d'évaluation.

Nous pouvons vous aider!

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à **communiquer avec nous**.

Administration centrale :
sccrecrutement@csc-scc.gc.ca

Atlantique: atlantiquerecrutement@csc-scc.gc.ca

Québec: quebecrecrutement@csc-scc.gc.ca

Ontario: ontariorecrutement@csc-scc.gc.ca

Prairies: prairiesrecrutement@csc-scc.gc.ca

Pacifique: pacifiquerecrutement@csc-scc.gc.ca



Service correctionnel
Canada

Correctional Service
Canada

Canada

csc-scc.gc.ca/careers

**JOIN
OUR
TEAM** **APPLY
TODAY
FOR AN
EXCITING
CAREER
AT CSC**



Join our team
and contribute in diverse and significant ways to changing lives and protecting Canadians!

Who we are

CSC is responsible for the custody and supervision of offenders serving sentences of two years or more. We also help offenders with their rehabilitation and reintegration into the community as law-abiding citizens.

Job opportunities

We are recruiting for many different positions, such as:

- ✓ Correctional Officers
- ✓ Primary Workers / Kimisinaw
- ✓ Parole Officers
- ✓ Nurses
- ✓ Psychologists and more!

What we offer

- Competitive salaries
- Excellent benefits, including medical and dental insurance, and a pension plan
- Ongoing specialized training
- Opportunities for advancement and career growth
- Inclusive and diverse workforce

Visit our website to learn more about the different career opportunities CSC has to offer.

www.csc-scc.gc.ca/careers/

For all current positions open to the public, visit the GC Jobs portal on www.canada.ca regularly!

PS84-81/2019
978-0-660-30760-2

FOLLOW US:



How to apply

Found an opportunity you're interested in?

- Do not wait to apply – some positions are only open for 24 hours!
- Apply online on the GCjobs portal: www.canada.ca.
- Use the button “Apply Online” to send your application unless indicated otherwise.
- Make sure your resume is up to date.
- Pay particular attention to each job advertisement. You must demonstrate that you meet all of the essential qualifications (with concrete examples) or you will be screened out of the process.
- For tips on how to apply, visit our career page or www.canada.ca.

Next steps

If you meet the required education and experience levels, you will be informed whether or not you are “screened in” for further consideration. If you are screened in, the next steps will often be to invite you to a written exam, an interview, and reference checks. You can be screened out during any stage of this process. You will be notified of the decision at each stage and will be notified of your status throughout the assessment process.

We're here to help!

Do not hesitate to **contact us** if you have any questions!

National Headquarters
cscrecruitment@csc-scc.gc.ca

Atlantic: atlanticrocruitment@csc-scc.gc.ca
Quebec: quebecrecruitment@csc-scc.gc.ca
Ontario: ontariorecruitment@csc-scc.gc.ca
Prairies: prairiesrecruitment@csc-scc.gc.ca
Pacific: pacificrecruitment@csc-scc.gc.ca



Correctional Service
Canada

Service correctionnel
Canada

Canada